

Gütegemeinschaft Kunststoff-Fensterprofilsysteme e.V. – Anfahrt



Gütegemeinschaft Kunststoff-Fensterprofilsysteme e.V. (GKFP) erreichen Sie:

Mit der Bahn – Von der Haltestelle Bonn Hbf biegen Sie nach rechts in die Maximilianstraße ab, nach ca. 250 m biegen Sie links auf den Kaiserplatz ab, nach ca. 110 m wieder nach rechts. Sie haben die Straße Am Hofgarten erreicht. Das erste Gebäude hinter der Kreuzkirche ist Ihr Ziel. Vom ICE-Bahnhof Siegburg/Bonn erreichen Sie uns mit der Stadtbahnlinie 66, Haltestelle „Universität/Markt“ (Ausgang „Kaiserplatz Kreuzkirche“).

Mit dem Auto – Wir empfehlen Ihnen, die umliegenden Parkhäuser bzw. Tiefgaragen zu nutzen. Nachfolgend finden Sie ein paar Möglichkeiten:

Marktgarage: Einfahrt über Stockenstraße (53113), Stellplätze: 325

Friedensplatzgarage: Einfahrt über Oxfordstraße (53111), Stellplätze: 822

Parkhaus an der Oper: Einfahrt über Brassertufer (53111), Stellplätze: 370

Vom Flughafen Köln/Bonn – Der Airport Express Bus SB 60 verkehrt werktags alle 30 Minuten zwischen Flughafen und Bonn Hbf. Die Bushaltestelle am Flughafen befindet sich am Terminal 1. Die 25 km lange Busfahrt zum Bonner Hbf dauert 32 Minuten. Das Ticket kann beim Busfahrer gekauft werden. In Bonn hält der Bus am Busterminal vor dem Hauptbahnhof.

Sie wollen in Bonn übernachten? Nachfolgend finden Sie ein paar Empfehlungen:

[InterCityHotel Bonn****](#) Quantiusstraße 22, 53115 Bonn, +49 (0)228 926181-515, reservations@bonn.intercityhotel.de, Firmenrate buchbar über Verbändecode „CINV55“

[Centro Hotel Bristol Bonn****](#) Prinz-Albert-Str. 2, 53113 Bonn, +49 (0)228 2698-849, reservierung.bristol.bonn@centro-hotels.de

[Derag Livinghotel Kanzler****](#) Adenauerallee 148, 53113 Bonn, +49 (0)228 6844-152, sales.kan@derag.de

[Motel One Bonn-Beethoven](#) Berliner Freiheit 36, 53111 Bonn, +49 (0) 228 972786-0, bonn-beethoven@motel-one.com

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Geschäftsstelle: +49 228 766 7655. Wir helfen Ihnen gerne weiter!

Gütegemeinschaft Kunststoff-Fensterprofilsysteme e.V. - How to find us



You will reach RAL Gütegemeinschaft Kunststoff-Fensterprofilsysteme e.V. (GKFP) as follows:

By train – Leave the Bonn Central Station (Bonn Hbf) and turn right into Maximilianstraße, after approx. 250 m turn left into Kaiserplatz, after approx. 110 m turn right again. You have reached the street Am Hofgarten. The first building behind the Kreuzkirche (church) is your destination. From the ICE train station Siegburg/Bonn you can reach us by tram 66, stop "Universität/Markt" (Exit „Kaiserplatz Kreuzkirche“).

By car – We recommend that you use the surrounding multi-storey car parks or underground car parks. Please find here a few possibilities:

Marktgarage: entrance via Stockenstraße (53113), parking spaces: 325

Friedensplatzgarage: entrance via Oxfordstraße (53111), parking spaces: 822

Parkhaus an der Oper: entrance via Brassertufer (53111), parking spaces: 370

From Bonn-Cologne Airport – The Airport Express bus SB 60 operates every 30 minutes on weekdays between the airport and Bonn Central Station. The bus stop at the airport is located at Terminal 1. The 25 km bus journey to Bonn Central Station takes 32 minutes. The ticket can be purchased from the bus driver. for the bus to Bonn. In Bonn the bus stops at the central bus terminal in front of Bonn Central Station.

You want to spend the night in Bonn? Please find here a few recommendations:

[InterCityHotel Bonn****](#) Quantiusstraße 22, 53115 Bonn, +49 (0)228 926181-515, reservations@bonn.intercityhotel.de, Company rate bookable via association code „CINV55“

[Centro Hotel Bristol Bonn****](#) Prinz-Albert-Str. 2, 53113 Bonn, +49 (0)228 2698-849, reservierung.bristol.bonn@centro-hotels.de

[Derag Livinghotel Kanzler****](#) Adenauerallee 148, 53113 Bonn, +49 (0)228 6844-152, sales.kan@derag.de

[Motel One Bonn-Beethoven](#) Berliner Freiheit 36, 53111 Bonn, +49 (0) 228 972786-0, bonn-beethoven@motel-one.com

If you have any further questions, please contact our office: +49 228 766 7655 and we will be happy to help!